

## TELECOMMUNICATIONS : SFR va investir 300 M€ par an en Occitanie

Alain Weill, président de l'opérateur de télécommunications [SFR](#) était à Toulouse le 6 novembre pour détailler les projets de l'opérateur dans la région : « SFR est de nouveau une entreprise en très bonne santé, ce qui va permettre de poursuivre le déploiement de la fibre et d'aborder sereinement l'arrivée de la 5G » a notamment déclaré Alain Weill, cité par [LA DEPECHE DU MIDI](#) / **T** : 05.62.11.33.00. Le groupe SFR annonce un investissement de 300 M€ par an en Occitanie.